

La Jenny 2024, c'est maintenant.

Depuis le début de la semaine, vous pouvez retrouver Sat au tir à l'arc et au Yoga, Zoé au mini-club, Johanna au fitness et à l'aquagym, Myriam au feldenkrais et Hugo à la guitoune Info.. Des visages et des rendez-vous qui vont sont familiers et qui vont vous proposer tout au long de la saison des nouveautés.

Parmi ces nouveautés,

Puisque nous chérissons La Jenny, les lundis et les jeudis, à 16h rendez-vous à la Guitoune Info munis de sacs pour la marche plage propre. Nous ne serons jamais trop pour prendre soins de notre plage.

Les samedis de 16h à 18h Zoé réouvre l'artisanat, au programme le retour des ateliers de dessins de nus, l'intervention de nos artistes de La Jenny et des sessions sous les pins en haut de l'amphithéâtre. Le rendez-vous idéal pour apprendre ou transmettre vos savoirs artistiques.

Dès dimanche matin Tatiana vous initiera à la Danse du dragon à l'ESPACE YOGA rendez-vous à 11h15 pour un réveil et renfort musculaire (très) « sophro » !

Nous pensons que la musique rassemble et transmet une bonne énergie alors pourquoi attendre juillet pour les concerts et soirées ?

Retrouvez la programmation des concerts ci-dessous sur notre site...

<https://majenny.fr/vos-soirees>

D'ailleurs, on se réunit dès le samedi 13 avril autour de Christophe et son piano, musicien de talent ; la variété française n'est plus un secret pour lui.

Il saura rassembler nos voix sur les notes de nos chers Gainsbourg, Goldman, Cabrel ... et bien d'autres.

Puisque la curiosité est le meilleur des défauts, lors de conférences vous pourrez apprendre et découvrir sans limite.

Et si on transmettait l'histoire de la Jenny aux plus jeunes ?

Et si on témoignait chacun de notre expérience du naturisme ?

Qu'est-ce qui pousse chacun d'entre nous à vivre nu ?

Et si on en apprenait un peu plus sur un sport, une passion ?

Et si on prenait le temps de parler à celui ou celle qui ne parle pas notre langue ?

Et si c'était vous le micro en main pour nous partager ce qui vous tiens à coeur ?

La mise en place se fait doucement et votre bienveillance nous motive.

Parmi les nouveautés quelques aménagements, la salle ping-pong devient le SALOON, nous allons y implanter la bibliothèque du chalet info (si vous souhaitez participer au déménagement , c'est avec plaisir :)). Cet espace sera un salon commun où il sera possible de se poser, jouer, échanger...

Le chalet Info devient le Chalet des Ados, l'endroit où les amitiés se créent et se renforcent. Un aménagement bien plus lumineux que la salle Boomerang, au Chalet des Ados il y aura tout pour satisfaire les 12-17ans, instruments de musiques, canapés, jeux... Comme à la maison.

Le centre du village est en cours d'aménagement, de nouveaux panneaux d'affichage où vous aurez toutes les informations, un plancher à danser et des belles guirlandes lumineuses ambiance guinguette, c'est ici que nous nous retrouverons autour de petits bals pour faire danser ensemble toutes les générations.

Au plaisir de vous voir et partager !

Et bien sûr, vous retrouverez toutes les informations actualisées sur le site : majenny.fr